

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung
Plakate für die neue Homepage

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Fünf Schüler - ein Projekt (von links): Tom, Lars, Kerstin, Bianca und Julia gestalteten die Plakate, die über die Neuerungen auf der Homepage informieren.

Zunächst erstellte der Homepagekurs einen Fragebogen für alle Schülerinnen und Schüler, um herauszufinden, wie oft sie die Homepage besuchen und welche Verbesserungsvorschläge sie haben. Die Hessenwaldschüler wünschen sich Videos, Stundenpläne, Vertretungspläne, Musik, mehr Bilder und einen Kalender. Damit jeder über die geplanten Neuerungen auf der Homepage informiert ist, gestalteten die Schülerinnen und Schüler des WPU-Homepagekurses die kreativen Plakate, die überall in der Schule verteilt sind.

Kai Müller

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrex on Facebook](#)

[Powered by Contrex® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)